



*Un voyage
musical inspiré
par l'Argentine !*

proposé par

l'Orchestre de poche

PARANÁ

Lundi 21 juin 20h30

Parc du château de Girard

accès gratuit



n° 1437003-2-107064-3-00095

Fête de la Musique

PARANÁ

par l'Orchestre de poche en tournée des kiosques à musique.

Compositeur, scénographe : Bruno Coffineau | Musiciens : Héloïse Biseau (flûte), Alice Burger (clarinette), Matthieu Clément (percussions), Bruno Coffineau (accordéon et chant), Thierry Di Filippo (guitare), Samuel Garreau (violon), Clément Lefèvre (contrebasse), Pierre Lévy (saxophones), Charlie Renon (violoncelle), Nathanaël Renoux (trompette), Rodolphe Tissinier (trombone)

Dépaysement et exotisme assurés avec ce voyage musical via l'Argentine !

A l'image du Paraná, fleuve majestueux qui traverse le nord-est argentin avant de se jeter dans l'océan Atlantique à Buenos Aires, ce spectacle présente des thèmes inspirés autant par les couleurs et les sons de la jungle amazonienne que par les confins plus urbains du Rio de la Plata.

Des accents de tango, milonga, chacarrera, zamba ou encore chamamé rythment ce répertoire trépidant. Une musique originale et résolument moderne interprétées par onze musiciens, représentant tous les instruments de l'orchestre classique et d'autres plus contemporains.

Ce concert était prévu au kiosque mais compte tenu des contraintes sanitaires imposées pour la fête de la musique, celui ci est déplacé dans le parc du château de Girard.